

Franckesche Stiftungen zu Halle

Testimonium der Theologischen Fakultät Halle für Friedrich Fritsch.

Michaelis, Christian Benedict

Halle (Saale), 05.03.1722

Nutzungsbedingungen

Die Digitalisate des Francke-Portals sind urheberrechtlich geschützt. Sie dürfen für wissenschaftliche und private Zwecke heruntergeladen und ausgedruckt werden. Vorhandene Herkunftsbezeichnungen dürfen dabei nicht entfernt werden.

Eine kommerzielle oder institutionelle Nutzung oder Veröffentlichung dieser Inhalte ist ohne vorheriges schriftliches Einverständnis des Studienzentrums August Hermann Francke der Franckeschen Stiftungen nicht gestattet, das ggf. auf weitere Institutionen als Rechteinhaber verweist. Für die Veröffentlichung der Digitalisate können gemäß der Gebührenordnung der Franckeschen Stiftungen Entgelte erhoben werden.

Zur Erteilung einer Veröffentlichungsgenehmigung wenden Sie sich bitte an die Leiterin des Studienzentrums, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

Terms of use

All digital documents of the Francke-Portal are protected by copyright. They may be downloaded and printed only for non-commercial educational, research and private purposes. Attached provenance marks may not be removed.

Commercial or institutional use or publication of these digital documents in printed or digital form is not allowed without obtaining prior written permission by the Study Center August Hermann Francke of the Francke Foundations which can refer to other institutions as right holders. If digital documents are published, the Study Center is entitled to charge a fee in accordance with the scale of charges of the Francke Foundations.

For reproduction requests and permissions, please contact the head of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

[urn:nbn:de:gbv:ha33-1-57693](https://nbn-resolving.org/urn:nbn:de:gbv:ha33-1-57693)

Vir pereximius Dn. Fridericus Frischling,
 Ministerii Candidatus, petit a nobis Testi-
 monium ~~ante~~ studium et vitæ publicum,
 utpote ex gratia Regia speciali ad mu-
 nus Ecclesiasticum proxime promovendus.
 Cum igitur ipse in memoriam nobis revo-
 caverit tum primi anni academici quæ-
 stionarum, tum subsequentium, ultimi præcipue
 temporis, seriam emendationem, adhuc
 literis fide dignis certi reddamus de officio
 informationis in Xenodochio Fridericiano
 Berolini per quatriennium^{ab 1786} fideliter admi-
 nistrato, non dubitamus, De eo bene testari
 et uberrimam simul Benedictionem a
 Patre coelesti ad futuram Ecclesiastici mu-
 neris functionem ex animo^{et} deprecamur.
 Halæ Mayd. d. 4. Mart. 1792.

Dec.